
~ ..~_...

DEFENSORIA PÚBUCA
tlAM'"

1 Instituição essencial à Jusliça

2
3 CONSELHO SUPERIOR DA DEFENSORIA PÚBLICA DO ESTADO DA BAHIA
4

5 ATA DA 728 SESSÃO ORDINÁRIA
6
7
l'Aos três dias do mês de novembrq do ano de dois mil e onze, às 14:30 horas, na sala
2de Sessões do Conselho Superior da Defensoria Pública, situada na Avenida Manoel
3Dias da Silva, 831, Edifício João Batista de Souza, 4° andar, nesta Capital, reuniu-se o
4Egrégio Conselho Superior da Defensoria Pública do Estado da Bahia, sob a presidên-
5cia da Excelentíssima Senhora Maria Célia Nery Padilha, Defensora Pública Geral e
6Presidente do CSDPE, presentes os Excelentíssimos Senhores Conselheiros Liliana
7Sena Cavalcante, Subdefensora Pública Geral, Jânio Cândido Simões Neri, Corre-
8gedor Geral, Antônio Raul Borges Palmeira, Conselheiro Titular, Ussiel Elionai Dan-
9tas Xavier Filho, Conselheiro Titular, Wagner de Almeida Pinto, Conselheiro Titular,

lOMarcelo Borges de Freitas, Conselheiro Suplente em substituição à Conselheira Fir-
llmiane Venâncio, Tânia Maria Gonçalves Palma Santana, Ouvidora Geral, e Cláudio
12Piansky Mascarenhas Gutemberg da Costa, Presidente da ADEP/BA, a fim de apre-
13ciar as matérias objeto da Pauta da 728 Sessão Ordinária. A Senhora Presidente
14abriu a sessão, passando à apreciação do item 01 da Pauta, que trata da leitura e
15aprovação das Atas da 968 Sessão Extraordinária e da 718 Sessão Ordinária do CSD-
16PE, realizadas nos dias 23.09 e 29, e 30.09 e 06.10.2011. Decisão: Após leitura, ficou
17deliberado que serão feitas as correções apontadas para aprovação na próxima ses-
18são. Dando prosseguimento, a Senhora Presidente informou que, nesta data às 14:43
19horas, foi protocolizado na Secretaria do Conselho Superior o ofício DPE-CGD n°
20278/2011, da lavra do Conselheiro Corregedor Geral Jânio Neri, requerendo o adia-
21mento da apresentação do "Relatório de Correições Ordinárias" para a próxima sessão.
22Consignou que o Conselheiro Wagner Pinto informou que, embora não conste da pau-
23ta, está apto a relatar o Processo n° 1224110044878 - Proposta de Alteração da Reso-
241ução nO 001/2010 - Conselheira Liliana Sena Cavalcante, consultando aos demais
25conselheiros sobre a existência de qualquer óbice. Não havendo objeção, a Senhora
26Presidente passou a palavra ao Conselheiro Wagner Pinto para que procedesse a leitu- ~
27ra de seu relatório e voto. Antes de iniciar sua relatoria, o Conselheiro Wagner Pinto ~t\
28propôs.. que conste nas atas a quem cada suplente está substituindo naquela assenta- (.
29da, tendo em vista a necessidade de regulamentar os processos de votação das maté- .
30rias sob relatoria dos Conselheiros Suplentes, com o que houve a concordância de to-
31dos. Em seguida, o Conselheiro Wagner Pinto procedeu a leitura de seu relatório e
32voto. Continuamente a senhora Presidente colocou a questão em discussão. O Cons -
331heiro Raul Palmeira requereu vista dos autos. DECISÃO: Concedida vista dos aut s
34ao Conselheiro Raul Palmeira. No item "o que ocorrer", a Senhora Presidente franqu -
350u a palavra. O Conselheiro Raul Palmeira consignou que os Defensores Públicos ve
36enfrentando graves problemas de tratamento por parte de alguns servidores, fez brev
37relato de uma situação ocorrida na véspera da sessão e solicitou que a Senhora Presi- '
38dente adote as providências necessárias. Consignou, também, que considera equivo-
3~cada a publicação mural da situação "sub judice" dos Conselheiros Wagner lO e
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40Ussiel Xavier Filho, requerendo que seja substituída a informação do mural. A Conse-
411heira Liliana Cavalcante consignou que a Defensora Pública Geral tem se preocupado
42profundamente com a qualificação do corpo de funcionários, inclusive dos estagiários,
43para que este problema de tratamento possa ser sanado. Por fim, ressaltou que levará
44as ponderações do Conselheiro ao conhecimento da Defensora Pública Geral. O Presi-
45dente da ADEP/BA consignou sua preocupação com relação à reorganização das co-
46marcas em entrâncias inicial, intermediária e final, o que inviabiliza a situação da De-
47fensoria Pública, tendo em vista a vinculação dos Defensores Públicos de 18 Classe às
48comarcas de18 entrância, que não existem mais. Questionou sobre as vagas na Instân-
49cia Superior, solicitando que a Defensora Pública Geral declare a vacância das referi-
50das vagas. Por fim, solicitou que seja dada atenção à situação dos Defensores Público
51do Júri. Nada havendo a tratar, a Senhora Presidente em exercício encerrou a sessão
52agradecendo, mais uma vez, a presença de todos. E eu, Joice
53da Costa Martins, Secretária "ad hoc", lavrei a presente ata, que depois de lida e acha-
54da conforme, vai devidamente assinada por todos. /////////////////////////////////////////////////////////
55
56

Antôni Raul Borges Palmeira "-
Con elheiro Eleitio Titular

\), '\~.. '. ~~
Ussie I nar&'~ Xavier Filho

Conselheiro Eleito Titular

C4 ;-,Q, 4~{L~
Tânia Maria G'~alfua~Santana

Ouvidora Geral

57

16 2


	00000001
	00000002

